



DEUTSCHE DIRIGENTEN-AKADEMIE

INFORMATIONEN ZUR DEUTSCHEN DIRIGENTEN-AKADEMIE

Die Deutsche Dirigenten-Akademie, die in Ihren hochwertigen Fortbildungen speziell auf den dirigentischen Bedarf zur Leitung von Amateurorchestern ausgerichtet ist, steht für eine nachhaltige, an der Praxis orientierte Dirigentenqualifizierung nach modernsten künstlerischen und pädagogischen Maßstäben. Sie richtet sich an alle Dirigenten und stellvertretenden Dirigenten, sowohl Anfänger als auch Fortgeschrittene.

Das Aus- und Fortbildungskonzept der Deutschen Dirigenten-Akademie setzt sich aus hochwertigen Vorort-Seminaren, Kursreihen sowie der Möglichkeit zum Einzeldirigierunterricht zusammen.

Die Deutsche Dirigenten-Akademie arbeitet als Dienstleister für Musikverbände und Musikinstitutionen in der Fortbildung ihrer Amateurorchesterdirigenten. Sie bietet Bildungsseminare vor Ort in der Region der Teilnehmer an.

Das flexible Modulsystem ermöglicht hierbei den Teilnehmern eine individuelle Schulung nach ihren Bedürfnissen. Neben der theoretischen Weiterbildung besteht der Hauptteil in der Praxisarbeit mit einem Orchester.

Alle Seminare der Deutschen Dirigenten-Akademie werden zertifiziert.